
@Maunzilla: Ja, das klingt viel besser. Qualität statt Quantität! Hoch leben die kurzen, knackigen
Geschichten! Ich probiere mich lieber daran, als an etwas, bei dem ich mich nur durch quäle! :-D 

@Natalie: Stimmt schon, jeder ist anders. Wenn man also nicht wirklich sofort weiß, was man will, ist es
wahrscheinlich viel gesünder für den Kopf, wenn man seine eigene Art herausfindet. Schließlich kann man sich
nicht unbedingt an anderen orientieren, wenn man  seine eigene Art entwickeln will. Oder doch, allerdings
in einem gewissen Maß, ohne sich in eine andere Schreibweise hineinzusteigern! :P 

@Zaesh: Hm... ob es die gleichen Charaktere sind, ist eine interessante Frage... Da muss ich mir erst
einmal selbst Gedanken machen! Natürlich, eigene Weise finden! Das ist der Anfang. :-)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Lange Texte gruseln mich- ich schreibe nur Kurze!
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